



Radiopasillo



Semana de debate en Edomex

El próximo jueves 20 de abril a las 20:00 horas se llevará a cabo el primero de dos debates rumbo a las elecciones en el Estado de México.

Finalmente, **Delfina Gómez Álvarez**, la candidata de la alianza *Juntos Hacemos Historia*, integrada por Morena, PT y PVEM, aceptó enfrentar a **Alejandra del Moral Vela**, la abanderada de la coalición *Va por el Estado de México*, formada por PRI, PAN y PRD.

Flaco favor le hicieron sus estrategias a la ex alcaldesa de Texcoco al solicitar que se pospusiera el debate para el viernes 28, porque enviaron una señal negativa de pretender evadir el compromiso.

Y el análisis sólo llevaba a una causa: temor de la candidata -y de ellos- a exponer en público, en horario estelar, sus ideas, sus proyectos y de perder ante una política más experimentada y hecha en la lucha diaria.

César Faz, representante de **Gómez Álvarez**, solicitó al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) posponerlo pero, luego de la cascada de reacciones y críticas, vino la aceptación de fecha y horario originales.

En **radiopasillo** se asegura que, de última hora, **Delfina** podría decidir no asistir, lo que enviaría nuevamente una señal adversa que podría ser, incluso, peor que acudir y perder.

- A reserva de que suceda algo extraordinario, ambas candidatas se encontrarán en la sede del IEEM el jueves, en Toluca, se escuchó en **radiopasillo**.

GOBERNADORES DE MORENA, CONTRA LA LEY

Los 21 gobernadores de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y **Claudia Sheinbaum** quieren hacer su voluntad.

Total, como dice su líder, **Andrés Manuel López Obrador**, "¡al diablo con sus instituciones!".

Resulta que se unieron en una carta, firmada por todos, para apoyar a **Mario Delgado Carrillo**, líder impuesto por el inventor y administrador de Morena, en la prórroga de su período al frente del partido, que concluiría en agosto de 2023 y fue alargado hasta octubre de 2024 en su Congreso Nacional.

¡ Ah! y para rechazar y condenar el proyecto de la magistrada **Janine Otálora**, que prevé la anulación de esa prórroga, "porque es una abierta y clara intromisión en la vida interna de los partidos".

El proyecto, hecho público por el TEPJF, señala que el Congreso Nacional de Morena no incluyó el punto en su convocatoria y éste fue introducido un día antes de su celebración.

Así los morenistas quieren hacer su voluntad, sin importar la ley.

Por eso la reforma que buscaba acotar las facultades del TEPJF y que fracasó en la Cámara de Diputados por la rebelión al interior de Morena, donde sesenta legisladores se opusieron a aprobarla, y una treintena de



los partidos aliados, porque les perjudicaba al alterar también la equidad de género y los derechos de las minorías

-¿Qué, los partidos y los gobernadores, que viven de recursos públicos -miles de millones de pesos- se mandan solos? se escuchó en **radiopasillo**.

PRIMER DEBATE EN COAHUILA

Ayer se llevó a cabo el primer debate para la elección de gobernador en Coahuila.

En Torreón, **Manolo Jiménez**, candidato de la *Alianza Ciudadana por la Seguridad*, fue el objetivo de **Ricardo Mejía Berdeja** y **Armando Guadiana**, abanderados de PT y de Morena, respectivamente.

Jiménez, sin perder la calma, respondió a los dos.

-La población en Coahuila espera una campaña de propuestas que resuelvan sus necesidades, no grillas, pleitos y mentiras, dijo.

La elección, como en el Estado de México, está programada para el próximo domingo 4 de junio.